

# Lets Play!

## Far away song

Von ShoKaKola

### Kapitel 1: Burn-Out-Gefahr

Akira und Reika waren schon eine ganze Weile gelaufen, als sie endlich ein Hotel fanden. Das Hotel sah nicht sehr einladend aus und hätte kein Licht gebrannt, wären die beiden wohl davon ausgegangen, dass das Hotel bereits außer Betrieb war. Nachdem die beiden fragende Blicke ausgetauscht hatten, gingen sie doch hinein. Schon der Eingangsbereich sah nicht sehr vielversprechend aus, alles wirkte sehr heruntergekommen und schäbig. Aber Akira und Reika hatten keine andere Wahl als hier zu nächtigen, wenn sie nicht wieder unter freiem Himmel schlafen wollten. Mit einem tiefen Seufzer ging Akira zur Rezeption und organisierte ein Doppelzimmer für Reika und sich.

Der Weg zu dem kleinen Doppelzimmer führte durch unübersichtlich verwinkelte Gänge, die nur von schwach flackerndem Licht erfüllt waren. Als die beiden endlich in ihrem Zimmer angekommen, warf sich Akira mit Schwung auf dem Bett fallen, welches dabei ein lautes Quietschen von sich gab.

„Wenn das so weiter geht, bekomme ich noch Burn-Out bevor es überhaupt richtig losgeht“. Langsam hatte Akira die Nase voll. „Seit Wochen sind wir unterwegs, ständig kommen irgendwelche hässlichen Mistviecher gegen die wir kämpfen sollen und dieses komische Kanon Town finden wir auch nicht. Hätten wir doch lieber nachgeschaut ob wir die bei facebook oder so finden. Ganz zu schweigen von den albernem Outfits, die wir anhaben wenn wir verwandelt sind.“

Reika seufzte und setzte sich neben Akira aufs Bett. „Gegen die hässlichen Mistviecher müssten wir vielleicht gar nicht mehr kämpfen, wenn wir Pretty Cure schon gefunden hätten. Außerdem glaube ich nicht, dass sich solche Menschen bei facebook finden lassen“. Reika kicherte, denn die Vorstellung, einfach mal eben die Retter der Welt auf facebook zu entdecken, war komisch. „Es ist es wichtig, dass wir die vier bald finden.“, fuhr Reika fort, „sonst haben WIR nämlich das Problem...Außerdem finde ich mein Kamfdress sehr hübsch“.

Akira grinste nur kurz, wurde dann jedoch wieder ernst. „Ich weiß, dass Pretty Cure für unsere Aufgabe wichtig sind und dass wir sie bald finden müssen. Nur ist dieses Kanon Town so weit ab vom Schuss und wir wissen noch nicht einmal ob diese Leute haben, was wir brauchen“

„Und wenn schon. Wenn sie es nicht haben, dann haben wir wenigstens jemanden der uns bei den Monstern hilft, das wäre doch auch schonmal etwas.“

„Na wie du meinst.“ Akira gab klein bei und verzog das Gesicht zu einer Grimasse „Es ist schon spät. Ich geh nochmal schnell duschen, dann gehen wir ins Bett, ja?“

Reika nickte zustimmend. „Ja, so machen wir das. Ich wird auch langsam müde.“